



Retour des enfants à l'école

publié le 26/05/2020

Commune de Cerizay - Deux-Sèvres (79)

Descriptif :

Une vidéo à l'initiative de la municipalité de la commune de Cerizay (79) à destination des parents d'élèves relevant de l'éducation prioritaire ou non afin de montrer la mise en place du protocole sanitaire dans les établissements du premier degré de la commune.

La municipalité de Cerizay dans les Deux-Sèvres (79) a mis en ligne une vidéo à destination des parents d'élèves relevant de l'éducation prioritaire ou non afin de montrer la mise en place du protocole sanitaire dans les établissements du premier degré de la commune : distanciation physique, protocole de circulation, gestes barrières, activités pédagogiques.



Retour des enfants à l'école à Cerizay (Video Youtube)